

Election présidentielle - 21 avril 2002

*L'environnement,
c'est la vie*



Corinne

LEPAGE

Ancienne ministre

Avocate des grandes causes écologiques et humaines

(Amoco Cadiz, Erika, OGM, etc.)

L'ÉCOLOGIE : des valeurs au service du citoyen

Santé et Environnement : des combats vitaux

Pour la première fois dans l'Histoire, des technologies peuvent modifier dangereusement l'espèce humaine et son environnement. Mais il n'y a pas de fatalité à la destruction des ressources naturelles, à la vache folle, aux OGM, au clonage, à AZF ou à l'amiante... Des solutions intellectuelles, financières, économiques existent. Chacun de nous peut disposer de tous les pouvoirs des citoyens.

J'agis pour :

- Placer en tête des missions de l'Etat : la santé publique, la prévention, l'éducation.
- Généraliser le principe de précaution contre les risques : changement climatique, alimentation, nucléaire, chimie lourde, déchets, moratoire sur les OGM, etc...
- Concilier l'économie, le social, l'environnement, promouvoir le développement durable pour aujourd'hui et demain.
- Repenser l'agriculture, garantir la sécurité alimentaire et favoriser la renaissance rurale.
- Reconnaître dans la Constitution le droit à un environnement sain.
- Favoriser le commerce équitable et un système financier socialement responsable (fonds éthique, épargne salariale).

Etat et Justice : l'Etat doit donner l'exemple

Gouverner, c'est avoir le courage de choisir. L'Histoire nous jugera en fonction du choix éthique que nous ferons. Il n'y a pas de fatalité à la violence, au mépris de la dignité des femmes et des hommes.

J'agis pour :

- Redéfinir un Etat intègre et respectueux des principes républicains : égalité des chances, intégration, laïcité.
- Revaloriser l'Etat de droit et ses représentants : adapter les moyens mis à leur disposition.
- Instaurer un pouvoir judiciaire fort et indépendant en associant les citoyens à la justice.
- Refuser toute impunité et garantir le droit des victimes.
- Renouveler et consolider les moyens juridiques et matériels des polices.
- En finir avec le blanchiment d'argent et la corruption.

Démocratie et Citoyenneté : réinventer la politique

Réinventer la politique, c'est inscrire nos décisions dans la durée, c'est refuser une société irresponsable et choisir démocratiquement des projets qui favorisent un développement harmonieux autour des valeurs humanistes. C'est, à chaque instant, construire un monde meilleur pour nos enfants. Tout cela dépend de nous.

J'agis pour :

- Dire la vérité, quoi qu'il en coûte, partout et toujours.
- Créer un contre-pouvoir citoyen, par exemple instituer le référendum d'initiative citoyenne.
- Renforcer le rôle des associations (consommation, environnement, etc...), assurer leur indépendance financière.
- Permettre au citoyen d'être informé, d'entreprendre des contre-expertises et de participer effectivement aux débats.
- Sanctionner tous les gaspillages de fonds publics.

Une France sûre, juste et responsable dans une Europe de citoyens

Construire l'avenir de la France ne peut se faire que dans le cadre européen ; la France a des atouts ; elle doit se renforcer économiquement et politiquement pour renforcer l'Europe.

J'agis pour :

- Investir massivement dans l'économie de l'environnement, moteur de croissance et de création d'emplois : produits et méthodes propres, écologie industrielle, etc...
- Alléger et réformer la fiscalité, notamment pour inciter à l'innovation et aux investissements écologiques.
- Travailler à l'élaboration d'une Constitution européenne garantissant les droits civiques, politiques, culturels, sociaux et écologiques des femmes et des hommes.
- Instituer une Justice européenne (Parquet européen).
- Faire face à la mondialisation en assurant la primauté de l'écologie et de l'humain.

Madame, Monsieur,

Si, comme moi, vous croyez que la politique peut être vérité, et non hypocrisie,

Si, comme moi, vous pensez que l'économie et le progrès doivent améliorer la santé de tous, et non détruire la Terre, sans retour,

Si, comme moi, vous estimez que le premier devoir de l'Etat est de réduire les risques et de garantir la sécurité,

Si, comme moi, vous considérez qu'un contre-pouvoir citoyen est indispensable à toute réforme,

Si, comme moi, vous voulez que le premier tour donne leur poids à l'écologie, à la société civile, aux valeurs de justice, de responsabilité et de tolérance,

Alors, donnez moi le moyen d'influer avec vous sur notre destin commun.

Accordez moi votre suffrage

Corinne Lepage